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Abstrak 

Nikita Agnes Montela. 2025. Motivasi Siswa Kelas XI SMA Negeri 64 Jakarta 

dalam Kegiatan Pembelajaran Bahasa Mandarin. Skripsi. Program Studi 

Pendidikan Bahasa Mandarin, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. 

 

 Pembelajaran bahasa Mandarin di SMA Negeri 64 Jakarta merupakan mata 

pelajaran pilihan bagi siswa kelas XI di empat kelas (XI-A, XI-C, XI-D, dan XI-E). 

Observasi awal menunjukkan adanya variasi motivasi belajar di antara siswa, mulai 

dari antusiasme tinggi hingga kurang berminat. Fenomena ini mendorong peneliti 

untuk mendeskripsikan faktor-faktor yang memotivasi siswa dalam kegiatan 

pembelajaran bahasa Mandarin. Penelitian ini berfokus pada faktor internal (minat 

dan bakat, serta kebutuhan dan tujuan) dan faktor eksternal (lingkungan keluarga, 

serta fasilitas dan sumber belajar). 

 Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif-kualitatif dengan metode 

survei. Data penelitian dikumpulkan melalui kuesioner daring (Google Form) yang 

disebarkan kepada 134 responden siswa kelas XI SMA Negeri 64 Jakarta yang 

mengikuti mata pelajaran bahasa Mandarin. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum, motivasi belajar siswa 

berada pada kategori tinggi, dengan mayoritas responden menyatakan “Setuju” 

(51.45%) dan “Sangat Setuju” (31.15%). Faktor internal, terutama minat dan bakat 

(ketertarikan, perasaan, perhatian, partisipasi, keinginan atau kesadaran) serta 

kebutuhan akan penghargaan, menjadi pendorong motivasi yang sangat kuat. 

Meskipun demikian, pada indikator kebutuhan aktualisasi diri, terdapat variasi 

tanggapan yang menunjukkan belum semua siswa memiliki rencana jangka panjang  

yang jelas terkait studi atau karir di bidang bahasa Mandarin. Dari faktor eksternal, 

pola asuh orang tua yang mendukung kemandirian dan kegigihan memberikan 

kontribusi positif yang sangat tinggi. Dukungan dan perhatian orang tua juga 

tergolong baik. Selain itu, ketersediaan fasilitas belajar yang memadai dan 

pemanfaatan teknologi pembelajaran yang interaktif (seperti permainan dan media 

digital) sangat efektif dalam meningkatkan semangat belajar siswa. Akses terhdap 

sumber belajar digital juga dinilai sangat membantu motivasi belajar mandiri. 

 

Kata kunci: motivasi belajar, bahasa Mandarin, faktor internal, faktor eksternal, 

siswa SMA 
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Abstract 

Nikita Agnes Montela. 2025. Motivation of Eleventh Grade Students of SMA Negeri 

64 Jakarta in Mandarin Language Learning Activities. Thesis. Department of 

Chinese Language Education, Faculty of Language and Arts, Jakarta State 

University. 

 

 Mandarin language learning at SMA Negeri 64 Jakarta is an elective subject 

for eleventh-grade students across four classes (XI-A, XI-C, XI-D, and XI-E). 

Initial observations indicated variations in learning motivation among students, 

ranging from high enthusiasm to low interest. This phenomenon prompted the 

researcher to describe the factors that motivate students in Mandarin language 

learning activities. This research focuses on internal factors (interests and talents, 

as well as needs and goals) and external factors (family environment, as well as 

facilities and learning resources). 

 This research is a descriptive-qualitative study using a survey method. 

Research data was collected through an online questionnaire (Google Form) 

distributed to 134 eleventh-grade students of SMA Negeri 64 Jakarta who took 

Mandarin language as a subject. 

 The research results show that, in general, students' learning motivation is 

in the high category, with the majority of respondents stating "Agree" (51.45%) and 

"Strongly Agree" (31.15%). Internal factors, especially interests and talents 

(attraction, feelings, attention, participation, desire or awareness) and the need for 

appreciation, are very strong motivators. Nevertheless, on the self-actualization 

needs indicator, there were varied responses, indicating that not all students have 

clear long-term plans related to studies or careers in the field of Mandarin language. 

From the external factors, parenting styles that support independence and 

persistence contributed very positively. Parental support and attention were also 

considered good. Furthermore, the availability of adequate learning facilities and 

the utilization of interactive learning technology (such as games and digital media) 

were very effective in increasing students' learning enthusiasm. Access to digital 

learning resources was also considered very helpful for independent learning 

motivation. 

 

Keywords: learning motivation, Mandarin language, internal factors, external 

factors, high school students 
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摘要 

Nikita Agnes Montela. 2025. 雅加达 64国立高中十一年级学生汉语学习

活动的动机。毕业论文。雅加达:国立大学, 语言美术学院，汉语教育系。 

 

 雅加达 64国立高中汉语学习是十一年级学生在四个班级（XI-A, XI-

C, XI-D, 和 XI-E）的选修科目。初步观察显示，学生学习动机存在差异，

从高度热情到兴趣不高。这一现象促使研究者描述了激励学生进行汉语学习

活动的因素。本研究侧重于内部因素（兴趣和才能，以及需求和目标）和外

部因素（家庭环境，以及设施和学习资源）。 

 本研究采用调查法，属于描述性定性研究。研究数据通过在线问卷

（Google Form）收集，分发给雅加达 64国立高中 134名选修汉语的十一年

级学生。 

 研究结果显示，总体而言，学生学习动机处于较高水平，大多数受访

者表示“同意”（51.45%）和“非常同意”（31.15%）。内部因素，特别是

兴趣和才能（吸引力、感受、注意力、参与度、愿望或意识）以及对认可的

需求，是强大的动机驱动力。然而，在自我实现需求指标上，学生的反应各

异，表明并非所有学生都有明确的汉语学习或职业长期规划。在外部因素方

面，支持独立性和坚持不懈的育儿方式做出了非常积极的贡献。家长的支持

和关注也被认为是良好的。此外，充足的学习设施和互动式学习技术（如游

戏和数字媒体）的利用，对提高学生的学习热情非常有效。获取数字学习资

源也被认为对自主学习动机非常有帮助。 

 

关键词: 学习动机，汉语，内部因素，外部因素，高中生 
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